

DISTINCTION

Le trophée entrepreneurial au féminin pour Koréva

Coryne Sultan, dirigeante de Koréva, établissement privé d'enseignement à distance, spécialisé dans la coiffure, l'esthétique, la beauté et le bien-être, vient de se voir décerner le trophée de l'entrepreneuriat au féminin dans la catégorie export par EAF, une branche de la Confédération des petites et moyennes entreprises. Cette distinction récompense la stratégie et les moyens déployés par l'école pour transmettre hors de France. Fondée en 2014, Koréva propose 18 formations à distance que les élèves peuvent suivre à leur rythme en recevant chez eux les cours suivis par une équipe d'enseignants en fonction de leur projet: reconversion, spécialisation ou préparation aux examens d'État. **E. E.**